



Le chapitre suivant contient :

**[Australie](#), [Égypte](#), [Conseil de coopération du Golfe](#), [Israël](#), [Jordanie](#), [Kazakhstan](#), [Maghreb](#), [Nouvelle-Zélande](#), [Russie](#), [Afrique subsaharienne](#)**

## Conseil de coopération du Golfe

### Aperçu

Le Conseil de coopération du Golfe (CCG) est composé de Bahreïn, du Koweït, du Sultanat d'Oman, du Qatar, de l'Arabie saoudite et des Émirats arabes unis. Le Conseil constitue le groupe le plus prospère du Moyen-Orient et de la région de l'Afrique du Nord et, pendant la période de prix élevés du pétrole qui a pris fin au milieu de 2008, ce groupe a vu son PIB afficher l'une des plus fortes croissances dans le monde entier. On s'attend à ce que les pays du CCG poursuivent leur démarche de diversification économique malgré la récente baisse marquée des revenus du pétrole. De plus, ils détiennent probablement des capitaux excédentaires qu'ils pourraient investir dans des projets d'infrastructure à grande échelle, la construction et la rénovation d'établissements, comme les hôpitaux, les centres médicaux et les établissements d'enseignement. Les membres du CCG, et particulièrement les Émirats arabes unis, ont fait de la région un carrefour commercial de premier plan pour le reste du Moyen-Orient ainsi que pour les marchés de l'Afrique et de l'Asie du Sud-Est.

Si vous souhaitez faire une recherche sur des obstacles au commerce et à l'investissement propres à ce marché, veuillez utiliser la base de données suivante : [Base de données du RCAMI sur les obstacles au commerce sur les marchés étrangers](#).



### Statistiques 2008 du Conseil de Coopération du Golfe

	2008	Variation depuis 2007 (en %)
Population (est)	37,8 millions	3,4%
PIB (est)	1,1 billions \$	N/A
Exportations canadiennes de marchandises	2,9 milliards \$	33,9%
Exportations canadiennes de services	N/A	N/A
Importations canadiennes de marchandises	2,7 milliards \$	40,9%
Importations canadiennes de services	N/A	N/A
IDCE	N/A	N/A
IED	N/A	N/A

*Dans les tableaux, toutes les données concernant le PIB sont indiquées en prix courants, tandis que les changements annuels du PIB en pourcentage sont calculés en fonction des prix constants.*